11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Beteiligung von Unternehmen an den Kosten für den Ausbau des ÖPNV?

Wir fragen den Senat:

- 1. In welchen Fällen wurden Unternehmen in den letzten 30 Jahren erfolgreich finanziell an den Kosten der BSAG für den Betrieb bestimmter Bus- oder Straßenbahnlinien beteiligt?
- 2. In welcher Höhe erfolgten diese Beteiligungen?
- 3. In welchen Fällen wurden dahingehende Verhandlungen erfolglos abgebrochen?

Tim Sültenfuß, Nelson Janßen, Sofia Leonidakis und Fraktion DIE LINKE